



SANTÉ

VIH : les dépistages santé continuent...

La pandémie ne doit pas faire oublier les autres actions sanitaires. Deux actions de prévention/dépistage VIH ont été proposées les 7 et 27 mai par le Centre de santé Chagall Goüin en partenariat avec l'association Aides. 18 personnes se sont présentées. ■



... et pour lutter contre le diabète aussi

Le 19 mai, sur le marché du Centre, le Centre de santé Chagall Goüin a également organisé une action de prévention sur les facteurs de risque du diabète, en partenariat avec le réseau Diabète 92 afin de détecter, avant même les premiers signaux d'alerte, les personnes présentant des troubles diabétiques. 30 personnes se sont présentées. Parmi elles, neuf personnes se savaient diabétiques et ont été mises en contact avec le réseau pour mieux prendre en charge leur difficultés. 21 autres personnes sont venues spontanément se faire tester. 7 ont obtenu des scores élevés et ont été orientées vers le Centre de santé pour un suivi de leur glycémie. ■



ÉDUCATION À LA MUSIQUE

Des concerts à l'école

En mai, les écoles clicheoises ont accueilli, pendant le temps du midi et le mercredi, une pause musicale avec des musiciens de l'orchestre symphonique de Clichy. Ici à l'école Léopold Senghor, le trio de cordes a captivé les élèves qui ont pu découvrir les notions de nuances et de tessitures des instruments de musique, tout comme à Victor Hugo A avec les instruments à vent. D'autres sessions sont prévues en juin. ■

